

# Bandera Roja

MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO

PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL ☆ WWW.ICWPREDFLAG.ORG



## Carta desde Gaza:

# “EL COMUNISMO ES EL FUTURO, CAMARADAS”

Queridos camaradas,

En medio de un genocidio y un caos masivo, estoy organizando activamente para el comunismo y nuestro Partido, el PCOI. Ha pasado más de un año de genocidio imperialista. Mi determinación de organizar para la revolución comunista ha sido inquebrantable desde que tengo vida.

Puedo darte millones de ejemplos de lo que ha alimentado mi deseo inquebrantable de destruir el capitalismo: cuando estaba en Khan Yunis, un misil impactó una escuela donde la gente se estaba refugiando. Yo estaba a solo unos metros de distancia. Calculamos que más de 40 personas murieron y algunas de las que sobrevivieron murieron en una agonía dolorosa.

Recibí un impacto de metralla en la mano derecha. No sabía qué tan grave era la herida. Todos se apresuraban a salvar vidas. Los médicos, el personal de la ambulancia y las enfermeras trabajaban frenéticamente para atender a los heridos graves. Terminé en el pasillo del hospital donde los médicos estaban haciendo el triaje (decidiendo a quien atender, dejando los que no tenían esperanzas de sobrevivir, por último). Se habían quedado sin suministros de emergencia y los pacientes con heridas en la cabeza fueron tratados con vinagre.

Nunca podré olvidar los gritos y los lamentos

cuando alguien moría. Y nunca olvidaré hasta el día de hoy que una niña, de unos seis años, sufrió quemaduras tan graves que se le desprendía la carne. Los médicos no tenían forma de salvarla y, muy a regañadientes, la dejaron en el pasillo para que muriera con los demás. Sus gritos me persiguen. Pero esto fue solo el comienzo de miles de historias como la de ella.

Pero también fue el comienzo de mi intento de organizar para el comunismo, donde los trabajadores no tendrán nación, ni fronteras, ni dinero. Esa sociedad comunista creará una nueva base donde las guerras por ganancias se acabarán.

Mi supervivencia básica podría ser más estable. He sido desplazado más de 20 veces. Pero todavía estoy tratando de estar con muchos amigos. Produje *Bandera Roja* en inglés y la traduje por medio de Google al árabe. Luego la distribuyo a las personas que me rodean. La mayoría de las veces la pasamos tratando de encontrar comida y agua, a veces por más de 12 horas. Pero en las largas filas, esperando la comida, hablamos sobre cómo sería el comunismo.

Mucha gente ha preguntado sobre el grupo del partido en Israel. Eso hace que la gente se sienta animada. Imaginar al PCOI en Israel es absolutamente asombroso. También leemos relatos de al-

[Ver CARTA DESDE GAZA, Página 4](#)

## OBRRERXS COMUNISTAS AL REDEDOR DEL MUNDO ENVÍAN SALUDOS EN SOLIDARIDAD CON HUELGUISTAS DE BOEING

Obrerxs al rededor del mundo sienten una conexión con huelguistas de Boeing. Muchos entienden que la lucha contra los patrones capitalistas es una lucha internacional, así como los patrones entienden que necesitan subyugar y empobrecer a obrerxs de todo el mundo para mantener sus propias ganancias.

Para colmo de males, Boeing ha anunciado que despedirá al 10% de su fuerza laboral. Y no solo a los trabajadores de Boeing. Desde la India hasta Sudáfrica y El Salvador, obrerxs están siendo despedidos o no encuentran trabajo disponible para ellos.

Los camaradas del Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI) en la India, Sudáfrica, El Salvador y Los Ángeles han escrito cartas de solidaridad. Entienden la importancia del trabajo industrial: una necesidad para los capitalistas, pero también necesaria para que hagamos una revolución. El capitalismo, en crisis en todo el mundo, marcha cada vez más rápido hacia la 3ª Guerra Mundial. Los gobernantes capitalistas necesitarán trabajadores industriales para construir las armas y soldados para desplegarlas. La solidaridad internacional en respuesta a la huelga de Boeing pone de relieve el potencial de nuestra clase. ¡Tenemos un mundo que ganar!

[Ver SOLIDARIDAD COMUNISTA, Pág. 3](#)

## ADENTRO:

**ELECCIONES EN EE. UU.: NO HAY MENOS MALO, PÁGINA 2**

**COMUNISTAS ORGANIZANDO EN EL EJÉRCITO PÁGINAS 3, 6**

**AVARICIA CAPITALISTA MATA TRABAJADORES DURANTE HURACÁN HELENE PÁGINA 5**

**CONSTRUYENDO UN PCOI MASIVO EN SUDÁFRICA PÁGINA 8**

## ELECCIONES PRESIDENCIALES DE EE. UU.: NO HAY MENOS MALO

“No votaré por Trump, pero tampoco quiero votar a favor del genocidio”, le dijo un estudiante a un camarada mientras tomaban café. La campaña de Harris para la presidencia podría haber sido más convincente si la clase trabajadora de EE. UU. no hubiera vivido ya una administración Trump y otra de Biden, donde Harris era la segunda al mando. La clase trabajadora no ve diferencia alguna.

“No votaré para nadie”, respondió el camarada. “Soy comunista, que significa que estoy a favor de que la clase obrera tome el poder, no los politiqueros”.

El Partido Demócrata emplea sus trucos de siempre: llama a Trump una amenaza a la “libertad” y a la clase obrera. Pero el historial de Harris como fiscal en California, junto con su apoyo a Israel, ha desanimado a muchos votantes tradicionalmente demócratas. En respuesta, Obama y otros han amonestado a los trabajadores por estar disgustados.

### Distintos Rostros, Misma Administración Capitalista e Imperialista

Ninguno de ellos es algo bueno. Uno promueve guerra racial, la otra atiza la 3ª Guerra Mundial. Gane quien gane, EE. UU. se encamina hacia ambas. La única opción es la revolución.

El PCOI no apoya a ningún patrón o politiquero en elección alguna. La clase obrera sabe que Trump no es algo bueno. Harris es la candidata que ha dividido a la clase trabajadora. Están usando su identidad para tratar de demostrar que la clase trabajadora

puede confiar en ella. Es una mujer de color que apoya completamente el genocidio en Gaza. Utiliza el eslogan engañoso de “apoyar plenamente el derecho de Israel a defenderse”. Muchos trabajadores y estudiantes que han participado en el movimiento “Palestina Libre” ya tienen claro que ni republicanos ni demócratas defienden los intereses de la clase obrera. Ahora necesitan estar convencidos de que la revolución comunista es la respuesta.

Aunque Harris fuera creíble (y no lo es), no dependemos de individuos claves. Incluso Hamás sabe que su resistencia continuará sin Yahya Sinwar. Pero también sabemos que un movimiento que no involucra a las masas, que opera de manera aislada, deja a las masas indefensas frente a los ataques. Solo movilizándolo a las masas en colectivos dirigidos por comunistas podemos derrotar al capitalismo-imperialismo y construir el mundo comunista que necesitamos.

Al cierre de esta edición, los sionistas están llevando a cabo una política agresivamente genocida en el norte de Gaza. Cuatrocientas mil personas están cercadas. No ha llegado comida al norte durante dos semanas. Las personas ordenadas a salir son bombardeadas cuando lo hacen. Las que se quedan son asesinadas. Los hombres son detenidos y marchados en escenas que evocan las marchas-de-la-muerte nazis. La administración Biden-Harris ha dado al gobierno israelí 30 días para permitir la entrada de ayuda alimentaria al norte, si es que queda alguien vivo para entonces. Mientras

tanto, financian completamente este genocidio.

Esta es una guerra para proteger el dólar de EE. UU. como moneda de reserva mundial en el comercio del petróleo. Esto es una ilusión de EE. UU. Cada vez más transacciones petroleras no se realizan en dólares. Los imperialistas de EE. UU. y sus aliados en decadencia están dispuestos a cometer genocidio para proteger sus inversiones en gas natural frente a la costa de Gaza y para controlar las rutas marítimas del Mediterráneo. Temen que Irán y Rusia monopolicen el mercado del petróleo necesario para la 3ª Guerra Mundial.

### Ninguna Obrerx Está Segurx

La historia nos muestra que las bombas que hoy hacen añicos a las familias en Gaza mañana harán volar en pedazos a familias en EE. UU. y Europa.

El primer uso sistemático del bombardeo estratégico [bombardear civiles] lo hicieron los británicos en Irak en 1924. Bombardearon la ciudad de Mosul y sus pueblos circundantes, que se habían negado a pagar impuestos al Imperio. Después de dos días de bombardeos y setecientos muertos, Mosul se rindió y el ejército británico declaró una rápida victoria.

En 1932-34, Gran Bretaña impidió que una conferencia mundial sobre desarme prohibiera el bombardeo estratégico. Diez años después de esta conferencia de Ginebra, los bombarderos nazis lanzaron bombas noche tras noche sobre casi todas las ciudades importantes de Gran Bretaña, arrasando Coventry y destruyendo un

tercio de las viviendas de Londres, Manchester, Liverpool, Sheffield y Birmingham.

### Únete al PCOI y Lucha por Un Mundo Comunista

Cualquiera que sea presidente, ella o él, defenderá violentamente al capitalismo-imperialismo estadounidense. Vivimos en un momento histórico caracterizado por una crisis general del capitalismo mundial. Esta crisis está impulsando una intensificación de la rivalidad interimperialista que está envolviendo cada vez más al mundo en una 3ª Guerra Mundial. La embestida de terror desatada sobre las masas palestinas, los conflictos armados que azotan varios países africanos, la destrucción en Ucrania, así como la crisis en Taiwán son sólo algunos ejemplos de la agudización de la rivalidad entre los imperialistas.

En medio de todo esto, el Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI) crece internacionalmente. Desde Israel y Palestina hasta la India y Sudáfrica, desde El Salvador hasta EE. UU. y más allá, los trabajadores están ingresando al Partido y están organizando para movilizar a las masas para el comunismo. Sólo un PCOI masivo en todo el mundo convertirá la guerra mundial capitalista-imperialista en una revolución comunista por el poder obrero. ¡Trabajadores y estudiantes que participan en estas campañas y protestas contra los horrores del capitalismo, el imperialismo y la guerra, únense a nosotros! Ayúdenos a crear el futuro que necesitamos y merecemos.



**LOS PROPIETARIOS DE BARCOS DE GRECIA, CÓMPlices DEL GENOCIDIO ROMPER LAZOS CON SIONISTAS AHORA**

Atenas, 18 de octubre de 2024. Los obreros portuarios indignados de El Pireo, impidieron que un camión que transportaba municiones con destino a Israel entrara al puerto, diciendo que no permitirían que el puerto se convirtiera en un punto de tránsito para la letal maquinaria de guerra del estado de Israel. Algunos de estos obreros se pusieron en contacto con un amigo del PCOI. Estaban impresionados de que los trabajadores más jóvenes estuvieran dando un paso adelante para evitar el genocidio.



Vol 15 #14, Del 23 de Octubre al 13 de Noviembre, 2024

Como de costumbre, tenemos más de lo que podemos imprimir.

Para ver estos importantes artículos y cartas:

**COSTA RICA: ¡INDIGNACIÓN POR LA IMPUNIDAD Y COMPLICIDAD DEL ESTADO EN LOS ASESINATOS DE LOS LÍDERES INDÍGENAS SERGIO ROJAS Y JERHY RIVERA!**

**¡LA REPÚBLICA POPULAR CHINA ES CÓMPLICE DEL GENOCIDIO PALESTINO!**

Por favor ver nuestro sitio web: **WWW.ICWPREDFLAG.ORG**

Únete al

Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI)  
www.icwpredflag.org —Twitter @RedflagBandera

E-mail: icwp@nym.hush.com

Instagram: @icwprf Facebook: icwpredflag

Teléfono: +1 (323) 315-8884

Escribir a: PMB 362

3006 S. Vermont Ave., Los Angeles, CA 90007, USA

**SOLIDARIDAD CON HUELGUISTAS DE BOEING, de Página 1****Obrerxs de la Confección en Bengaluru y Obreros de Boeing: la Misma Lucha**

Muchxs de nuestrxs camaradas viven en barrios marginales cerca del aeropuerto de Bengaluru. Solíamos ver los gigantescos aviones Boeing a diario y nunca pensamos que los obreros trabajaban duro para fabricar esos aviones. La huelga de los obreros de Boeing demuestra que son explotados de la igual manera que nosotros. También se ven obligados a vivir bajo la esclavitud asalariada capitalista. Lxs obrerxs de Boeing que ganan salarios bajos luchan igual que lxs obrerxs es de la confección aquí. Unámonos y construyamos al PCOI, la única fuerza que eliminará la causa fundamental de la explotación. Queremos el comunismo ahora.

**La Lucha De Boeing Motiva a Los Camaradas Sudafricanos**

Los camaradas de Sudáfrica enviamos nuestro mensaje de solidaridad a los trabajadores de Boeing. Su lucha nos motiva a luchar por el comunismo. No sólo están luchando contra la explotación y los horrores del capitalismo, sino que también están luchando contra el apoyo de los patrones a la guerra en Gaza. Las bombas y los aviones de Boeing contribuyen activamente al genocidio que se está cometiendo allí.

Su huelga es inspiradora. Hemos visto fotos de obreros jóvenes y mayores marchando con nuestros camaradas contra estas injusticias y también contra el genocidio y la guerra imperialista que han perpetrado sus patrones.

Su trabajo y su determinación nos inspiran. Demuestran que una vez que hay unidad en la clase trabajadora, todo es posible. Podemos lograr una revolución comunista.

Los patrones están haciendo

todo lo posible para dividirnos aún más, pero los huelguistas de Boeing han demostrado un alto nivel de unidad. Esto sirve de ejemplo a los obreros de todo el mundo. Sirve como factor motivador para que intentemos unificar a los obreros de todo el mundo con nuestras ideas comunistas.

Adelante, camaradas. Con la determinación que han demostrado, triunfan. Ojalá que cada vez más de ustedes puedan unirse a nuestros camaradas, a nuestro partido y a la lucha por el comunismo.

**Camaradas de Chennai Apoyan Huelguistas de Boeing Construyendo El PCOI**

Estimados camaradas,

Nuestro colectivo se reunió para discutir cómo construir un PCOI más fuerte aprovechando la huelga de Boeing en los EE. UU.

Un camarada que trabaja en la industria automotriz dijo: "Los obreros de Boeing en los EE. UU. enfrentan recortes de empleos. También nosotros acá enfrentamos una enorme reducción en la fuerza laboral. Los patrones capitalistas se están preparando para la fabricación altamente automatizada de automóviles eléctricos. Eso tirará a muchos de nosotros a la calle. Algunos de los productos de Boeing se utilizaron en el genocidio en Gaza. Boeing y un multimillonario indio, Tata, han formado una empresa conjunta que produce fuselajes para los helicópteros Apache".

Otro camarada nos dijo: "El ataque a los obreros de Boeing debe traducirse en que más comunistas se unan al PCOI. Estamos tratando de contactar a los obreros de Boeing en Hyderabad, que emplea 6,000 trabajadores técnicos. Les hemos enviado nuestro periódico *Bandera Roja*".

*Decidimos apoyar la huelga de Boeing construyendo nuestro Partido. Luchamos la misma batalla*



Planta de Boeing en Renton (WA, EE. UU.), 22 de octubre. El volante de solidaridad internacional del PCOI fue recibido calurosamente por los huelguistas de Boeing. Esto dio lugar a debates sobre lo inspiradora que resulta la huelga para los obrerxs de todo el mundo.

contra los capitalistas multimillonarios en todo el mundo. Pero ellos son pocos; nosotros somos muchos. Unamos a la clase obrera por el comunismo.

**Saludos Revolucionarios de Los Trabajadores de Las Maquilas En El Salvador.**

Este es un mensaje de solidaridad con los trabajadores de Boeing, que actualmente están en huelga por un contrato que no satisface las necesidades de los trabajadores.

Nosotros, como luchadores por un sistema comunista y miembros del PCOI, hemos leído y compartido el folleto sobre la huelga de Boeing con muchos trabajadores en la fábrica y en las reuniones de nuestros colectivos.

El volante inspiró a muchos obrerxs, ya que expresaba todo el apoyo necesario para los obrerxs de Boeing en este momento de lucha, y porque entendemos que somos una sola clase en todo el mundo, la clase trabajadora.

Los patrones capitalistas nos explotan en todas partes del mundo, pero la clase obrera tiene el poder de cambiar el sistema capitalista explotador desde sus raíces.

Sólo el sistema comunista tendrá las condiciones dignas que los trabajadores necesitan.

Fuerza, hermanos y hermanas de clase, hasta la victoria por el comunismo.

**Saludos Revolucionarios a Los Trabajadores de Boeing de Los Trabajadores de MTA en Los Ángeles, California, EE. UU.**

Esta carta es de los Mecánicos, Asistentes de Servicio y Otros.

Su huelga es una inspiración para nosotros. Sabemos que durante las huelgas necesitamos el apoyo de la familia y de toda la clase trabajadora, a nivel nacional e internacional.

Durante las huelgas que hemos organizado en el pasado, hemos luchado por despertar la conciencia política de los trabajadores, especialmente la conciencia comunista.

Entendemos que no podemos pasarnos la vida luchando por reformas. En el futuro lucharemos y nos defenderemos de una mejor manera. Necesitamos el poder de la clase obrera internacional que lucha por una sociedad sin explotación. Una sociedad comunista.

Adelante, camaradas

**Por favor enviar sus cartas, sugerencias al [icwpredflag@nym.hush.com](mailto:icwpredflag@nym.hush.com)**

**Ahora Es El Momento de Voltar las Armas**

Estimado *Bandera Roja*:

Los trabajadores de todo el mundo reconocen que el poder de la fuerza y la unidad dentro de la comunidad de trabajadores es el combustible y la chispa para la revolución. En su codicia y su interés egoísta y miope, los patrones capitalistas han creado su propia pesadilla. No escatiman en gastos para apagar cualquier chispa de revolución. Controlan los sistemas educativos, la cobertura mediática y la actividad política. Temen que una masa crítica de trabajadores despierte ante la realidad de este sistema. Intentan adormecernos y hacernos sentir complacientes fomentando los subidones de dopamina de las redes sociales y la emoción de los precios bajísimos de baratijas de plástico y

aparatos tecnológicos.

Estos son venenos azucarados, no solo para nuestro sentido de derecho, sino para nuestro propio planeta. Venden una vida cómoda a cambio de somnolencia en cuestiones de responsabilidad social. Esas recompensas materialistas e ilusiones de felicidad se nos ofrecen como pan y circo modernos. Al mismo tiempo, los aviones Boeing que construimos se utilizan para matar y mutilar a nuestros hermanos y hermanas de la clase trabajadora en muchas partes del mundo. Pero, como han escrito nuestros camaradas de todo el mundo, esta farsa ha terminado. Ahora es el momento de "voltar las armas". ¡Estamos hartos hasta la coronilla!

La bestia capitalista está en peligro mortal ya que obreros industriales, soldados y marineros ven la

verdad, se llenan de rabia y se unen para destruir a los opresores. Con celo atemperado con empatía, debemos advertirle esto a nuestros camaradas que aún duermen en las falsedades del capitalismo. Debemos protegernos unos a otros y a nuestras futuras generaciones a toda costa. Puede ser tentador sacudirlos para despertarlos, pero al hacerlo corremos el riesgo de incurrir

en una ira mal dirigida. Escuchemos con urgencia y resolvamos construir desde un terreno común para fortalecer nuestra causa. No debemos dejar que nuestros camaradas globales luchen

solos. El cambio puede ser aterrador. Pero a medida que nos mostramos mutuamente la verdad, el horror del capitalismo en contraste con la promesa de la verdadera paz, que sólo puede surgir de compartir la vida en una verdadera comunidad, convertirá ese miedo en la fuerza bruta necesaria para la revolución.

—Un amigo de Washington (EE.UU)



Lee Nuestro Folleto:  
**SOLDADOS,  
MARINEROS,  
MARINES:  
CRUCIALES  
PARA UNA  
REVOLUCIÓN  
COMUNISTA**

Disponible en:  
[icwpredflag.org/mps.pdf](http://icwpredflag.org/mps.pdf)

## MANIFESTACIÓN EN BAKERSFIELD CONTRA GENOCIDIO: CONFRONTANDO CONTRADICCIONES PARA CONSTRUIR EL PCOI

“¿Te gustaría una copia de *Bandera Roja*? Es un periódico comunista revolucionario”.

“¡Chévere!”, respondió el manifestante. “Estaba buscando un partido comunista para participar con ello”.

“¡Qué bien!”, dijo nuestro camarada, “intercambiamos información para mantenernos en contacto”.

Esto sucedió en una marcha muy militante y enérgica en Bakersfield, California, el 12 de octubre. Unas 120 personas marcharon contra el creciente genocidio en Gaza. Fue organizada por jóvenes para honrar a los cientos de miles de palestinos asesinados por los fascistas israelíes apoyados por EE. UU. Exigía un inmediato alto el fuego y fin a la ocupación israelí de Palestina.

Participaron dos camaradas del PCOI, invitados por amigos que habían conocido en manifestaciones en Los Ángeles. Distribuyeron alrededor de 85 ejemplares de *Bandera Roja* y nuestro volante comunista “*Un Año de Lucha, Un Año de Genocidio. Lección Aprendida: Solo la Revolución Comunista Puede Acabar los Horrores Capitalistas-Imperialistas*”.

Saludamos a algunos amigos y conocimos nuevos, en medio de discusiones sobre genocidio, imperialismo, revolución y comunismo. En la cena después de la marcha, una participante dijo: “Nos encanta tenerlos aquí con nosotros. Es bueno compartir con personas mayores

que han estado en la lucha tantos años”.

“Nos encanta estar aquí y ver a todos ustedes, jóvenes”, respondieron los camaradas. “Es importante que los jóvenes se unan y lideren la lucha. Para tener éxito, necesitamos luchar para acabar con el capitalismo-imperialismo con la revolución comunista”.

Otra manifestante se sintió inspirado por la visión de nuestro volante de un mundo comunista sin esclavitud asalariada, genocidio o imperialismo, donde produciríamos y compartiremos solo para satisfacer las necesidades de las masas y no para obtener ganancias.

### Confrontando la Contradicción Entre Reforma y Revolución Comunista

Una semana después, los dos camaradas regresaron a Bakersfield, invitados a un festival de arte. Nos reunimos con varios de los manifestantes y hablamos sobre nuestro volante.

El volante criticaba duramente la línea política del movimiento contra el genocidio y explicaba que exigir y marchar por un alto el fuego a los mismos imperialistas que financian el genocidio no traerá ningún cambio. Tratar de convencer o exigir que los políticos apoyen un alto el fuego da la peligrosa ilusión de que se puede acabar con el imperialismo mediante reformas.

Los imperialistas están enfrascados en una lucha a vida o muerte por los mercados y el control de la fuerza labo-

ral de los obreros. Ninguna reforma puede acabar con eso; sólo la revolución comunista puede hacerlo.

El volante explicaba también que las guerras genocidas son producto inevitable de la competencia capitalista por obtener máximas ganancias. Esto requiere pagar a los obreros lo menos posible. Los capitalistas que venden más barato acaparan el mercado y obtienen las máximas ganancias. Aquellos que no pueden competir recurren a la guerra para eliminar a sus competidores. Por lo tanto, no podemos acabar con la explotación de los trabajadores y las guerras genocidas a menos que destruyamos el capitalismo-imperialismo y la esclavitud asalariada (trabajar por un salario) con la revolución comunista.

Un joven preguntó por qué no luchábamos por el socialismo, como en Noruega. Le explicamos que el socialismo mantiene el sistema salarial, es capitalismo de Estado. Noruega y los demás países socialistas europeos han ingresado a la OTAN para pelear contra el creciente eje imperialista China-Rusia.

Aunque la revolución comunista parece una propuesta a más largo plazo que exigir un alto el fuego, es el único camino realista. Sólo el comunismo puede satisfacer las necesidades de la humanidad y del medio ambiente sin explotación ni guerras genocidas.

En la cena con tres activistas, hablamos de la importancia de construir una

comunidad mediante la creación de relaciones de confianza. La construcción de una comunidad comunista.

Mucha gente pensaba que, si las masas salieran a las calles, los imperialistas dejarían de apoyar el genocidio. Ahora saben que eso no sucederá. Necesitan ver que sólo la revolución comunista pondrá fin a los genocidios del capitalismo y a la guerra mundial en desarrollo y permitirá que los palestinos y todos nosotros seamos libres y vivamos en paz.

¡Esa es la meta urgente a la cual vale la pena dedicar nuestras vidas! Significa organizar a los obreros agrícolas e industriales y a los soldados - sectores claves para dirigir a las masas en la revolución comunista y en la construcción del comunismo. Requiere establecer colectivos del PCOI para desarrollar un partido masivo en todas partes que dirija la revolución y construcción del comunismo.

Los imperialistas asesinos pelean por su supervivencia. La revolución debe acabar con su dominio. Las masas comunistas construirán un mundo basado en la colectividad, sin competencia, dinero ni guerra imperialista.

Nuestros modestos vínculos se están haciendo más fuertes y sólidos. El PCOI tiene mucho que aprender de los jóvenes llenos de energía y rabia. Nuestro mensaje a ellos: El PCOI los necesita y Uds. necesitan al PCOI.

**Por favor enviar sus cartas, sugerencias al [icwpredflag@nym.hush.com](mailto:icwpredflag@nym.hush.com)**

### Manifestantes de Cal State Dan la Bienvenida al Mensaje Comunista del PCOI

LOS ÁNGELES (EE. UU.), 9 de octubre— Un grupo de profesores y estudiantes se reunieron en Cal State para denunciar el genocidio en Gaza y la complicidad del sistema de Cal State con ello. Esto incluye ataques contra profesores que hablan contra el genocidio. Algunos hablaron elogiando la constante y firme resistencia de las masas palestinas.

El PCOI ha estado presente en este campus - desde que comenzaron las protestas hace un año - llevando la política comunista a los campamentos, así como comida y agua.

Una participante recitó el poema

de Refaat Alareer “Si debo morir”. Alareer era un profesor y poeta palestino asesinado por un misil del ejército israelí. Mientras la mujer leía cada verso, la multitud lo repetía al unísono. Fue muy conmovedor.

Después de otros discursos conmovedores, un miembro del PCOI habló. “He visto el futuro”, dijo. Destacó la lucha colectiva y el sacrificio que ha permitido que la resistencia continúe contra uno de los ejércitos más poderosos y brutales del mundo. “Soy comunista con orgullo”, continuó. “La colectividad es la base del comunismo. No el individualismo, que es la base del capitalismo. El futuro es un futuro comunista. Un mundo sin fronteras, naciones ni dinero,

donde trabajamos colectivamente basados en el principio comunista “de cada cual, según su compromiso y capacidad, a cada cual según sus necesidades”.

Habló sobre la huelga de los obreros de Boeing, explicando que los huelguistas están en contra de los ataques de Boeing, como el explotador de ellos, pero también contra el papel de Boeing como fabricante de armamento, lucrándose del genocidio en Gaza. Añadió que este genocidio agudiza la lucha entre las superpotencias del mundo. Ucrania y Taiwán también reflejan esto. Su discurso fue recibido con aplausos.

Tuvimos buenas conversaciones sobre el comunismo. Casi todos los presentes aceptaron gustosamente *Bandera Roja* y nuestro volante sobre Palestina. Ahora le daremos seguimiento a los contactos y trabajaremos para construir relaciones comunistas con ellos.

—Docente de LA (EE.UU.)

**“Genocidio en Gaza, ataques contraestudiantes y profesores significan movilizar a las masas para el comunismo”**



**PCOI participando en línea de piquete en Cal State Los Angeles, diciembre de 2023**

### CARTA DESDE GAZA de Página 1

gunos sobrevivientes del Holocausto que han denunciado el genocidio de Israel. Luego, hablamos sobre la historia del movimiento palestino y cómo fue moldeado por el nacionalismo.

La historia temprana del partido comunista alentó el nacionalismo. La mayor parte de los dirigentes de Hamás nacieron en los campos de refugiados.

Nuestro partido ha rechazado este nacionalismo. Cuando hablamos de ello en reuniones grandes y pequeñas, la gente que nos rodea quiere saber más. Saben lo corrupto que se ha vuelto Hamás, a pesar de que

comenzó como una agencia de ayuda humanitaria para los pobres. El nacionalismo convirtió a Hamás en un pequeño grupo de capitalistas tratando de explotar a las masas.

No quiero que las futuras generaciones de supervivientes del genocidio de Gaza sean la reencarnación de Hamás. Quiero que sean comunistas y cambien el mundo. Estoy hablando de comunismo con jóvenes, algunos de ellos apenas de dos años. Todo el mundo puede aprender a ser comunista. Son muy resistentes. Algunos de ellos han perdido a sus padres. La guerra ha creado en ellos el deseo de vivir sin guerra.

Esto nos da una tremenda oportunidad de explicarles cómo construir nuestro partido para el comunismo.

Estos jóvenes son el futuro de nuestro partido. He conocido a cientos de ellos y he hablado con ellos sobre la historia del comunismo. Juego al fútbol con ellos, me ocupo de sus necesidades. A su vez, ellos encuentran torres de telefonía móvil y estaciones de carga para mí. Es un absoluto placer trabajar con ellos; lo que hacemos hoy va a construir una base sólida para el partido. Me llaman cariñosamente “aleamu alshuyueiu alahmir” (tío comunista rojo). Hemos logrado encontrar un trozo de tela roja que utilizamos en

nuestras reuniones informales. Te enviaré una foto cuando sea posible.

También me he puesto en contacto con un joven estudiante universitario que estaba matriculado en un programa de enfermería. Cuando todas nuestras universidades fueron destruidas, él logró matricularse en una universidad virtual de Hebrón, donde conoció a gente de Cisjordania. Esto fue posible porque me diste acceso a Internet.

Él lo agradece mucho y distribuye con mucho gusto *Bandera Roja* con la gente que conoce en línea. El comunismo es el futuro, camarada; los supervivientes de Gaza lo amplifican alto y claro.

## LA CODICIA CAPITALISTA MATA A LXS OBRERXS EN EL HURACÁN HELENE

ERWIN, TENNESSEE (EE.UU.), 3 de octubre — "¿Por qué nos hicieron venir a trabajar ese día? ¿Por qué no nos dejaron ir? Todo se reduce a la codicia, si me preguntas. Me rompió el corazón que no lo lograrán. Cada uno de ellos eran buenas personas", dijo un trabajador de Impact Plástica en Erwin, Tennessee.

Se refería a seis compañeros de trabajo, trabajadores blancos y trabajadores inmigrantes latino/as (entre ellos dos mujeres) que murieron porque, a pesar de que el agua ya llegaba a las puertas y cubría sus autos, los patrones no los dejaban salir del trabajo.

Cuando los jefes finalmente los dejaron irse, 15 minutos después de que la planta se quedara sin electricidad, el agua de la inundación estaba barriendo el área. Muchas familias están furiosas con los dueños de las fábricas de plásticos cuya codicia convirtió el huracán Helene en un trágico desastre humano.

Un trabajador de Impact Plastic, Jacob Ingram, dijo que se podrían haber salvado vidas si se hubiera permitido a los trabajadores abandonar las instalaciones antes. Cuando comenzó la inundación, los gerentes solo les dijeron a los trabajadores que movieran sus autos.

"Deberíamos haber evacuado entonces, pero no nos dejaron", dijo, "no escuché a nadie decir 'váyanse' ni nada por el estilo. —le pregunté a uno de los superiores. Me dijeron: 'No, todavía no', a pesar de que el agua ya estaba por encima de las puertas y los coches y todo lo demás".

Ingram fue arrastrado por las aguas de la inundación. Tuvo que luchar para subirse a la parte superior

de un camión para llegar a un terreno más alto. El conductor del camión, con solo unos minutos de sobra, rescató a Igras y a algunos de sus compañeros de trabajo haciendo retroceder su camión hacia las aguas de la inundación para salvarlos.

Erwin está en el este de Tennessee. Esto se encuentra en los Apalaches, una región montañosa cuyo medio ambiente ha sido devastado por la codicia desenfrenada de las industrias madereras y del carbón. Tiene poca o ninguna infraestructura para resistir tormentas devastadoras.

Históricamente, los trabajadores más pobres, en su mayoría, pero no todos, blancos, han vivido en ciudades de esta zona, con extrema explotación y pobreza. Estos trabajadores, especialmente los mineros, han sido los trabajadores blancos nacidos en Estados Unidos más militantes. Han librado una lucha armada de clases contra los dueños de las minas y el gobierno de los Estados Unidos durante más de cien años.

Ahora, al igual que en Impact plásticos, se les unen trabajadores inmigrantes latinos, que también provienen de zonas con una larga historia de lucha de clases e insurrecciones armadas contra el capitalismo y el imperialismo. Esto crea la base material para su unidad y solidaridad.

Más de mil personas siguen desaparecidas en las áreas de Georgia, Florida, Carolina del Norte y del Sur y Tennessee. La cifra oficial de muertos asciende ahora a más de doscientos. Los residentes locales temen que sean más de dos mil. Afirman que pueblos enteros y muchas casas aisladas fueron arrastradas por las aguas embravecidas. Muchas ca-

rreretas siguen intran-sitables porque muchos puentes fueron arrastrados.

Las inundaciones han continuado. La desmoronada infraestructura estadounidense no es capaz de proteger a los trabajadores frente a la devastación del cambio climático causada por el capitalismo. De hecho, FEMA, creada para dar ayuda en desastres como este, dice que no tendrá el dinero para cubrir la temporada de huracanes.

Algunos en los medios de comunicación de los empresarios afirman que FEMA no tiene dinero para ayudar a las víctimas del huracán porque utilizó

todos sus fondos para ayudar a los migrantes. "Eso es racismo puro. Están buscando un chivo expiatorio para que los trabajadores estadounidenses culpen a los trabajadores migrantes por estas muertes", dijo un trabajador de FedEx cuando un par de miembros del PCOI discutieron estos eventos con él.

—Tienes razón —respondieron los camaradas—. "Los gobernantes estadounidenses superexplotan a los trabajadores migrantes en sus industrias para maximizar sus ganancias y ahora los están utilizando como chivos expiatorios para encubrir que no tienen dinero para la ayuda en caso de desastres, sino miles de millones para la guerra genocida de Israel y



Este cartel en una reciente manifestación contra el genocidio en Gaza vincula correctamente las muertes y los cortes de energía durante los huracanes Helene y Milton y la lenta respuesta de FEMA y la falta de fondos con los \$billones que Estados Unidos está gastando en armas para que Israel cometa genocidio. ¡Los imperialistas atacan a los obreros norteamericanos para atacar a las masas palestinas! El cartel llama a "Palestina libre", un objetivo que sólo puede cumplirse con la revolución comunista.

para Ucrania".

La fuerza del huracán Helene se debió al agua extremadamente cálida en el Golfo de México debido al calentamiento global causado por los capitalistas. Las masas comunistas eliminarán la producción con fines de lucro y organizarán la producción y toda la vida en armonía con el medio ambiente para revertir y poner fin a la devastación causada por el calentamiento global.

¡El capitalismo es mortal en todos los sentidos! La unidad y la ira mostradas por los trabajadores de Erwin tienen que convertirse y se convertirán en un maremoto comunista revolucionario a medida que construimos el PCOI y difundimos *Bandera Roja*.

**Por favor enviar sus cartas, sugerencias al [icwpredflag@nym.hush.com](mailto:icwpredflag@nym.hush.com)**

### ¡Un Saludo Revolucionario a Todos Los Camaradas!

En nuestra última reunión del colectivo, hablamos de la situación actual de las guerras entre los países imperialistas que pelean por recursos y territorios. Vemos que han aumentado estos ataques donde mueren hermanos de nuestra clase, niños, mujeres y hombres.

Antes de ser parte del Partido Comunista Obrero Internacional, mi forma de ver la vida era diferente, no estaba interesada en esos temas, lo que pasaba en el mundo. Cuando empecé a leer *Bandera Roja* y a reunirme con los camaradas del partido me llené de fuerza y valentía al saber que hay oportunidad de acabar con el capitalismo y la esclavitud de la clase trabajadora.

¿Por qué digo esclavitud? porque la fábrica donde trabajo está obligando a las mujeres embarazadas, como es mi caso y de otras

compañeras a no usar batas sin mangas, en nuestro estado nos sentimos muy incómodas, ya que es un lugar que hace mucho calor. Sin importarles nuestro estado y salud.

No nos quieren dar ni los cinco minutos antes de salida para evitar la aglomeración, cuando la ley del trabajo lo estipula, que son 5 minutos cada tiempo. Pero he entendido que no luchamos por reformas. Que somos una sola clase, la clase trabajadora. No podemos permanecer indiferentes ante todo lo que pasa.

Ser miembro del partido me ha cambiado la vida y la forma de pensar no solo por mi familia, sino que también ver por mis hermanxs de clase. Las injusticias de este sistema no son normales y que las podemos cambiar. Las luchas que hacen los obreros en todo el mundo deben ser conocidas, así como miles de obreros de Boeing están en huelga esto nos inspira y aprovechamos al máximo para or-

ganizar para el Comunismo

Nosotros también nos damos a conocer en la marcha del primero de mayo, para tener un futuro comunista con más fuerza. ¿Por qué digo futuro comunista? porque mi hijo es parte de este esfuerzo también, es ahí donde se siembra esa semilla, esto me llena de valentía al ver que él repartía el periódico de *Bandera Roja*, las personas se acercaban a tomar el periódico con curiosidad cuando la curiosidad llega la gente empieza a preguntarse ¿qué es? es ahí donde nosotros podemos actuar y hablarles sobre el partido PCOI.

La clase trabajadora se está movilizando en todo el mundo, solo que necesitan la línea correcta, luchar por el Comunismo. Así como están luchando los camaradas con los

obreros de Boeing lograrán que escuchen más sobre nuestro partido. Esto me llena de valentía porque así lograremos la victoria y lograr el Comunismo.

—Camarada Obrera en El Salvador.



## LOS IMPERIALISTAS LUCHAN POR LA INDUSTRIA AUTOMOTRIZ: LOS OBRERXS DEBEN DESHACERSE DE TODOS ELLOS

MÉXICO, 1 de octubre— “Excluir el ruido de terceros”, dijo Zhan Run, embajador de China en México. Se refería a la presión de los patronos de EE. UU. a las negociaciones comerciales entre estos dos países.

“Deberíamos tomar medidas concretas para rectificar las prácticas erróneas de los países que socavan la competencia leal y deterioran las condiciones orientadas por el mercado.” escribió Zhang. Refirió que China es el segundo socio de México a escala mundial (después de EUA/USA.)

La pelea es por la fabricación de los vehículos eléctricos (VE) de China en México. Y la amenaza de

altos aranceles para que puedan entrar al mercado estadounidense. Según algunos analistas el VE chino con similares condiciones que Tesla, tendría la mitad de precio en el mercado.

Las contradicciones cada vez más agudas en el mundo entre los imperialistas, llevan a luchas de los trabajadores aquí y allá. Crecientes guerras comerciales que se convierten en guerras de verdad tienden a confrontar abierta y directamente al imperialismo de Estados Unidos en decadencia y China, su máximo competidor.

Los trabajadores industriales a nivel mundial son claves en luchar y construir un nuevo mundo comunista

donde la producción de las cosas necesarias sea para satisfacer las necesidades de los trabajadores y no la de los bolsillos de los patronos.

Los trabajadores del auto en México al igual que los de la India y Sudáfrica, pueden y deben jugar un papel de liderato a las masas para luchar por ese nuevo mundo comunista. Debemos garantizar de un modo u otro que las ideas comunistas en *Bandera Roja* lleguen a estos trabajadores.

### Vehículos Eléctricos o de Gas = Explotación y Miseria

Por otro lado, la mentada descarbonización y la promoción de energías alternativas o limpias, son palabrería hueca. La quema de carbón mineral deja ganancias; después del sabotaje al gasoducto Nord Stream II los capitalistas de la Unión Europea están usando carbón mineral para sustituir el gas natural ruso.

Los capitalistas que extraen petróleo crudo, del bando imperialista que sea, dicen tener petróleo y gas para 20, 30 y hasta 50 años más (Rusia), que no hay por qué dejar de construir refinerías.

El motor de combustión interna seguirá mientras los capitalistas chinos encabezan la carrera por los ve-

hículos eléctricos. En México aún es poco el montaje de vehículos eléctricos, en lo que más que se ha “avanzado” es el montaje de “híbridos.”

La pretensión de una parte de los opresores EUA de llevar las plantas a su territorio para volver a industrializar el país, choca con la necesidad de extracción de plusvalor: usar la fuerza de trabajo, los mercados y recursos naturales desde México.

Por otra parte, aún con el avance chino en México, EUA/USA no puede ahora excluir a México de la Región América del Norte, es su reserva de mano de obra, recursos y mercado y no lo va a aventar al lado chino.

La clase trabajadora no debe dejarse engañar por uno u otro bando sino organizarse mundialmente en contra de ellos. La industria del auto es clave en estos momentos de la aceleración de la guerra mundial, muchos de esas fábricas serán usadas para construir tanques o herramientas de guerra. Construyendo el PCOI ahí podemos hacer que esos tanques sean usados para la revolución comunista. Comencemos esos colectivos, ayudando a distribuir *Bandera Roja* y construyendo relaciones comunistas con estos trabajadores.



El Trabajo Obrero Crea Todo El Valor

Por favor enviar sus cartas, sugerencias al [icwpredflag@nym.hush.com](mailto:icwpredflag@nym.hush.com)

### CONSTRUYENDO RELACIONES CON LOS SOLDADOS

EL SALVADOR—En 1970, hubo rumores de un resurgimiento de las luchas revolucionarias de obreros, maestros y campesinos. Miles de personas participaron en huelgas y grandes marchas por aumentos salariales, entre otras cosas.

Ese año, en la ciudad de San Miguel, fui reclutado para el ejército de la 3ª Brigada de Infantería. No se permitían visitas hasta que se completara la capacitación básica. Mi primera visita fue mi hermano mayor, líder del Sindicato de Obreros Textiles para el Mejoramiento Social.

Me dijo: “Aprende a manejar las armas porque las vamos a necesitar para la revolución”. Nunca había participado en ningún grupo político, pero sí entendí que pertenecía a la clase obrera oprimida. Durante las huelgas de los sindicatos textiles, a mi hermano menor y a mí nos enviaban a llevar comida a los trabajadores. Fue entonces cuando me di cuenta de quiénes son los enemigos de nuestra clase.

En el ejército no tenía ningún conocimiento político agudo o avan-

zado. Pero siempre estaba rodeado de amigos soldados y hablábamos de lo que estaba pasando en el país. Fui elegido para ascender. Era costumbre, al obtener un rango superior, maltratar a los demás de diversas maneras. Se suponía que debíamos volvernos déspotas con los subordinados y los civiles. Pero nunca cambié con mis amigos ni con los soldados de un rango inferior.

El subsargento de nuestra sección fue enviado a tomar un curso. El teniente de la sección informó a los soldados que yo estaría al mando. Aproveché esta oportunidad para hablar con los soldados sobre la importancia de tener relaciones de camaradería. En el ejército, la división de clases era muy evidente. Hubo mucho abuso de poder. Se utilizaban tanto el castigo corporal como el ejercicio extenuante. Algunos soldados se desmayaban.

En una ocasión, cuando los maestros se declararon en huelga, el teniente me dijo que preparara nuestra sección con equipo

antidisturbios para romper la huelga. Reunimos nuestro equipo: máscaras antigás, bastones y espigas. Nos dieron órdenes de disparar si se resistían. Reuní a toda la sección y les conté el pedido que teníamos.

Sabía que mi hermano era líder sindical y que podía estar en huelga. Su posición política, al igual que la mía, era que estábamos a favor de la huelga de los maestros. Empecé a consultar con los soldados. ¿Qué pensaban? ¿Cómo debíamos actuar al llegar a la huelga? Algunos de mis amigos pensaron que debíamos ir a advertirles porque la orden era golpearlos y matarlos. Otros, que no tenían conocimientos políticos, decían que no había que advertirles, sino que rompieran la huelga con garrotazos o balazos porque eran revoltosos y querían arruinar el país. Nuestro deber como militares era defender la patria.

Luego me tocó el turno de hablar. “No somos soldados de carrera. Estamos en el ejército por diferentes razones. Pronto volveremos a ser

civiles. Algunos de nosotros volveremos a trabajar en el campo, otros como obreros. Y es probable que algunos sean maestros que trabajen en las mismas malas condiciones. Están en huelga porque luchan por mejores condiciones de vida, ya que sus salarios son miserables. Por lo tanto, iremos a advertirles que se dispersen pacíficamente. No es nuestra intención hacerles daño. Si tenemos que disparar, lo haremos al aire, no a la gente. Recordemos que los maestros son nuestros hermanos de clase. Nos enseñaron a leer y escribir. Les debemos respeto y gratitud”.

A los pocos minutos nos ordenaron subir a los camiones para llevar a cabo nuestra misión. Pero en el camino recibimos la orden de cancelar la misión, ya que la huelga se había disuelto.

Una de las cosas más importantes que aprendí de estar en el ejército fue que si construyes relaciones sociales y políticas con los soldados, puedes ganarlos para tu posición revolucionaria.

—Camarada Ex-Soldado



### SUBSCRIBETE A BANDERA ROJA

#### DONACIONES BIENVENIDAS

Nombre \_\_\_\_\_ Quiero \_\_\_\_\_ copias de cada número

Dirección \_\_\_\_\_

Mandar a: P.M.B 362, 3006 S. Vermont Ave., Los Angeles, CA 90007 -USA

## SANGRE POR ORO: GENOCIDIO CAPITALISTA EN AMÉRICA

El 12 de octubre de 1492, América no fue descubierta fue masacrada. Esa fecha fue el inicio de la invasión, la destrucción, devastación y colonización del continente americano. Con la conquista de América, el capitalismo se desarrolló y extendió como un virus letal mundialmente.

Es la historia de un genocidio masivo, derramando sangre por oro y enriqueciendo a los poderosos lo que se ha prolongado hasta nuestros días, tanto por las potencias imperialistas europeas como por los propios imperialistas estadounidenses. Fue una ocupación acompañada de limpieza étnica,

explotación y esclavitud. No es ninguna fecha de conmemoración o de celebración es una fecha marcada por sangre.

Debemos rechazar viejas políticas equivocadas. Ningún movimiento nacionalista en sus protestas ha devuelto la tierra a los pueblos indígenas y mucho menos el nacionalismo liberará a ningún obrero. El nacionalismo es un callejón sin salida para la clase trabajadora. Este ciclo de masacre sólo puede acabarse con una revolución comunista. Mediante la construcción de un Partido Comunista Obrero Internacional masivo que lucha directamente por el co-

munismo; ahora tenemos la línea política correcta: movilizar a las masas para el comunismo y nada menos.

Somos un partido internacional, que rechaza toda forma de nacionalismo. A través de la historia

las luchas de nuestra clase demuestran que podemos vencer. Con la unidad de toda la clase trabajadora, obreros industriales, agricultores y de todas las razas.

Únete al PCOI y ayuda a cons-



truirlo en todo el mundo para deshacernos del capitalismo, el imperialismo, de todo nacionalismo, erradicando por completo el racismo, el sexismo, la xenofobia, la esclavitud y el genocidio.

**Por favor enviar sus cartas, sugerencias al [icwpredflag@nym.hush.com](mailto:icwpredflag@nym.hush.com)**

### El Aspecto Principal de La Contradicción Principal

Una reciente edición de *Bandera Roja* decía que la principal contradicción que impulsa los acontecimientos mundiales es la rivalidad interimperialista, especialmente la lucha cada vez más aguda entre Estados Unidos/OTAN vs China-Rusia-Irán.

Esto es cierto, pero unilateral. Es más exacto decir que el aspecto principal de la contradicción principal que está impulsando los acontecimientos es la rivalidad entre los imperialistas. **La contradicción principal (o fundamental) del capitalismo es la contradicción entre los obreros y los patrones.**

**Ahora, la lucha entre los patrones imperialistas por la explotación de los trabajadores está impulsando los acontecimientos.**

Pero debemos entender la relación entre la rivalidad interimperialista y la explotación de la clase obrera. **Los obreros, especialmente los industriales, están en el corazón mismo de la contradicción entre los patrones imperialistas y las masas.**

La huelga de Boeing lo deja claro. ¿Es nuestro mensaje para los huelguistas de Boeing y otros trabajadores que deben oponerse a la guerra genocida en Gaza? Eso es parte de ello. ¿O es nuestro mensaje de que tenemos que poner fin a la esclavitud asalariada con la revolución comunista? Eso es parte de ello.

¿Cuál es la fuente del imperialismo, de la guerra imperialista y del genocidio? Es una competencia mortal por el máximo beneficio, inherente al capitalismo. Pero las ganancias máximas solo se extraen de la clase trabajadora, a través de la esclavitud asalariada. El sistema salarial es la fuente de la explotación y la ganancia. A medida que los gobernantes desatan sus guerras imperialistas, deben atacar a la clase obrera con más fuerza.

No podemos ni debemos separar a Boeing el Hacedor de Guerras y a Boeing el Explotador. Van de la mano. No somos liberales que llamamos a los trabajadores a exigir

un alto el fuego en Gaza. Somos comunistas movilizando a los trabajadores y a amplias masas, incluyendo estudiantes y maestros, por la revolución comunista para acabar con el capitalismo con su imperialismo y la esclavitud asalariada.

Por eso creo que es mucho más útil decir que la contradicción principal en el mundo es entre los trabajadores y los patrones, y el aspecto principal de esa contradicción hoy es la rivalidad interimperialista.

El viejo movimiento comunista (incluido el propio Marx) se alejó del objetivo de Marx: "Abolir el sistema salarial". Lucharon por el socialismo, que se quedó con los salarios, el dinero y los bancos. Tenemos que poner en primer plano la lucha para abolir el sistema salarial y demostrar que solo el comunismo, eliminando la esclavitud asalariada y la producción de mercancías, puede liberar a las masas.

**La lucha por eliminar el sistema salarial y la guerra imperialista es la misma lucha por el comunismo.** La guerra imperialista es un ataque a la clase obrera. Agudiza todos los demás ataques contra la clase obrera.

**La clase obrera comunista y los soldados comunistas, en el corazón de esta contradicción, son clave para dar dirección a las masas para enterrar el capitalismo con la revolución comunista y construir el comunismo.**

No es casualidad que las dos grandes revoluciones tuvieran lugar durante o después de las guerras mundiales, cuando la rivalidad interimperialista era más aguda, el ataque a las masas más agudo y su movilización revolucionaria estaba en su punto álgido. Por lo tanto, es más preciso hablar del aspecto principal de la contradicción principal. Estamos luchando para que el aspecto principal de la contradicción principal sea el que existe entre los obreros y los patrones. Y resolverlo destruyendo el gobierno de los patrones para siempre. Sé que hay desacuerdo con esto en el partido. Acojo con beneplácito el debate.

—Una camarada

### ¡La Unidad Comunista Derrotará a Todo El Fascismo Racista y Los Genocidios!

Históricamente, los trabajadores judíos y todos los trabajadores han sido chivos expiatorios, aislados y masacrados por los sionistas y otros imperialistas-capitalistas. También han sido atacados por los "antisemitas" antisemitas de extrema derecha. Ambas facciones son antisemitas y anticomunistas.

Los gobernantes imperialistas-capitalistas persiguen y masacran a los antifascistas y a los grupos oprimidos. Los gobernantes encubren su historial de crímenes contra la humanidad, quemando libros que revelan la verdad.

En la década de los 1930, el terror nazi envolvió a la población alemana. Los nazis usaron el antisemitismo para ganar a los trabajadores alemanes para pelear su guerra genocida.

Los líderes sionistas dieron la bienvenida al ascenso de Hitler. Usaron el horror del fascismo alemán para justificar la construcción de un estado judío en Palestina. Al igual que los nazis, se oponían a la "mezcla racial" y la asimilación. Colaboraron en convencer a los trabajadores judíos que abordaran los trenes mintiéndoles que los llevarían a "campos de trabajo." Al contrario, eran y no a campos de exterminio donde seis millones fueron exterminados. Por esto, los nazis permitieron a los líderes sionistas trasladarse a Palestina.

Los gobernantes sionistas han ocultado sus crímenes genocidas a las masas, quemando libros que revelaban su colaboración criminal con los nazis. Han arrestado y brutalizado a judíos, palestinos y antifascistas que protestaban el desplazamiento y el genocidio de los palestinos en Gaza.

Los antisionistas antisemitas de extrema derecha, incluidos los de la autoproclamada China "comunista", no han mostrado ninguna simpatía por los antisionistas judíos. Estos reaccionarios antisemitas glorifican el Holocausto nazi y el terror de

Hamás. Los gobernantes chinos e internacionales están fomentando un fascismo nacionalista feroz en preparación para la guerra mundial.

Un antisionista chino incluso me vilipendió como "sionista" y "anticomunista" por condenar el terrorismo de Hamás y el Holocausto nazi y defender la solidaridad internacional árabe-judía. **Por lo tanto, a nuestros camaradas que condenan todas las formas de fascismo:**

**No tengan miedo.** Nuestros enemigos deberían tenernos miedo. Hace ochenta años, nuestra clase luchó heroicamente y derrotó a las hordas invasoras nazis y su maquinaria bélica. Hoy, luchamos contra enemigos imperialistas de ambos lados. Ellos nos vilipendian llamándonos "pro-Hamás" en los EE. UU. y "pro-Israel" en China. Estos fascistas son cómplices del genocidio en Gaza. Atacan a los comunistas, a los antifascistas y al emergente movimiento revolucionario comunista porque amenazan su dominio capitalista.

Nunca debemos dejar de luchar. No permitiremos que nuestros enemigos nos derroten. Cuando abres tu corazón al internacionalismo comunista, no hay lugar para el racismo. ¡Cuando nuestra clase obrera internacional esté unida, seremos una fuerza revolucionaria imparable para el comunismo! Debemos fortalecer esta revolución comunista mundial hasta la victoria. Entonces los palestinos y toda la humanidad estarán libres de la explotación capitalista-imperialista y de guerras genocidas.

Hoy, con la 3ª Guerra Mundial nuclear en el horizonte, debemos unirnos por el comunismo. Nada menos. Eliminaremos las clases y las jerarquías, el racismo, sexismo, nacionalismo y todas las ideologías divisorias. Produciremos y compartiremos los recursos según las necesidades de las masas, no por fines lucrativos. Ya no habrá más vida mejor para unos y peor para otros.

**¡Esclavos asalariados del mundo, unámonos por el comunismo!**

—Camarada Bambi

## CONSTRUYENDO UN PCOI MASIVO EN SUDÁFRICA

### “¿Qué Me Motivó a Unirme al Partido?”

Saludos, camaradas.

Me pidieron que hablara sobre lo que me motivó a ingresar al Partido y lo que me motiva a continuar.

Ingrese al Partido en 2014 o 2015. Una reunión internacional aquí en Sudáfrica fue la primera reunión a la que asistí.

Antes de eso, había participado en discusiones políticas. Luego participé en el movimiento estudiantil, en particular en el movimiento de conciencia negra.

Siempre pensé que el capitalismo significa gente blanca porque me influyó el contexto sudafricano. Incluso hoy en día, a los blancos se los llama en xhosa o en zulú “abelungu”.

Cuando alguien está en el trabajo, al jefe o propietario de una empresa se lo llama “abelungu”, que literalmente significa persona blanca, pero también significa patrón. Incluso hoy en día, a un patrón se lo sigue llamando “mlungu” [singular] o “abelungu” [plural], ya sea esa persona blanca o negra.

Eso es lo que yo entendía. Pero ahora había gente blanca que me hablaba de los capitalistas y yo pensaba: “¿No eres también capitalista porque eres blanco?”. Pero luego vino la lucha sobre el racismo en el contexto del capitalismo y cómo los capitalistas usan el racismo para dividir a la clase trabajadora.

Eso abrió mi comprensión del mundo. Comprendí que teníamos patrones chinos, indios, negros.

Un ejemplo en particular: los camaradas solían preguntarme sobre Ramaphosa. Cyril Ramaphosa es un patrón minero, presidente de Sudáfrica y una de las personas más ricas del país. Aparte de eso, ambos somos negros, ¿qué más tenemos en común? Eso realmente me hizo pensar en lo que es un capitalista.

Empecé a ver que un capitalista es cualquier persona que es dueño de los medios de producción y los utiliza para obtener más ganancias explotando a los trabajadores. Y esos trabajadores suelen ser de diferentes razas y diferentes naciones.

Me di cuenta de que no se trataba particularmente de personas negras. Todos los que no tienen medios de producción son igualmente explotados. Son igualmente afectados por el racismo, la discriminación, desempleo, crimen y viven en malas condiciones. No tienen acceso a la atención médica. Tienen que vender su fuerza laboral para sobrevivir. Encontramos eso en Sudáfrica, India, Sri Lanka, Bangladesh, Sudamérica, México, El Salvador y los EE. UU. Incluso en los países del llamado primer mundo, la situación es la

misma: explotación por todas partes.

Esa es una conciencia a un nivel más alto, contraria a la conciencia negra solamente. Aprendí que necesitamos el comunismo para acabar con esta explotación y todos los males sociales. Esa ha sido mi motivación. Me comprometí a ingresar al Partido y ayudara a organizarlo. Me comprometí a aprender sobre el comunismo y lo que es ser comunista. Los comunistas no nacen, pero con la práctica seremos mejores comunistas que ayer.

Esa fue mi motivación y la lucha constante, manteniéndome en contacto con otros camaradas aquí en Sudáfrica y en otras partes del mundo. La lectura y distribución de *Bandera Roja*.

Aprendemos no sólo leyendo *Bandera Roja* en casa, sino hablando con otros trabajadores y organizando. Aprendiendo las ideas teóricas como el materialismo dialéctico. Eso complementa nuestra práctica con una comprensión de las leyes del cambio.

Todo eso me dio una mejor comprensión del comunismo en general, pero también una mejor comprensión del Partido y cómo está organizado. Desde entonces, he tratado de ser un camarada útil, reclutando nuevos camaradas y contribuyendo en cualquier capacidad que pueda o que me hayan pedido. Así que esa es mi motivación, camaradas.

—Camarada en Sudáfrica

### Wathinta Abafazi, Wathinti Mbokotho!! ¡Golpeas a Una Mujer, Golpeas Una Roca!

El futuro del Partido es brillante. La energía y las ideas emocionantes que tienen las nuevas camaradas, juntamente con los deseos de destruir el sistema capitalista, son poderosas.

La estadía de fin de semana en la Bahía Jeffrey fue agri dulce. Se cometieron muchos errores, como no dividir la carga de trabajo, no presentar a las nuevas camaradas antes de atender otros compromisos y no ser completamente transparentes. Pero hemos aprendido de ellos. Para evitar que esto vuelva a

sucedir, acordamos tener regularmente reuniones para formar fuertes vínculos entre nosotras.

La camarada C compartió lo nerviosa que estaba al pronunciar su discurso durante la reunión internacional. Expresó que no esperaba mucha gente de otros lugares. Estaba sorprendida de que el Partido fuera tan grande. Esta fue su primera reunión después de enterarse del PCOI en agosto de 2024. Nuevamente dijo que está TOTALMENTE ADENTRO y promete cumplir y seguir difundiendo la lucha de nuestro Partido. “Sigo manteniendo mi declaración ‘¡ME UNO! ¡ME UNO! ¡ME UNO!’. Necesitamos seguir reuniéndonos para que podamos luchar por destruir este sistema”.

La camarada Z, una nueva camarada que se unió a nosotros ese día, vino desde Kirkwood. Se divirtió mucho y aprendió algo nuevo. Está feliz y emocionada de emprender esta jornada porque los capitalistas se han apoderado de todo. Ella difundirá la palabra en Kirkwood

Los camaradas estaban tristes y emocionados al escuchar lo que está sucediendo en Gaza. Entendimos la importancia de organizar la protesta y dar nuestro apoyo a Palestina.

La sala estaba llena de mujeres increíblemente fuertes. Éramos diecisiete en total: trece mujeres y cuatro hombres. Estamos creciendo masivamente.

¡A destruir el sistema malvado!

#STOPHOMBINGIN-GAZA

ALUTA CONTINUA

—Camarada en Eastern Cape, Sudáfrica

### Saludos Rojos

Camaradas, la intensificación de la contradicción entre el viejo G7 imperialista y la Rusia y China imperialistas emergentes, nos da más oportunidades para fortalecer nuestras relaciones comunistas y agudizar nuestra perspectiva mental con el materialismo dialéctico.

Las clases en células tienen que continuar como

nuestros leones rojos en la India y Gaza. Colectivamente, podemos transformar nuestra cantidad en calidad.

Soy feliz teniendo a todos mis amigos del PCOI en esta lucha comunista. Hace que sea más fácil eliminar el individualismo, un cáncer que nos lleva al revisionismo o al fascismo.

Tener charlas comunistas constructivas todos los días puede ayudarnos a vencer el capitalismo. Debemos leer y distribuir *Bandera Roja*. Necesitamos reuniones comunistas regulares, movilizaciones, educación política y relaciones comunistas.

Hoy tenemos al camarada Q, que trajo camaradas mujeres a nuestro partido. Pulgares arriba, camarada. Esta líder me motivó mental y físicamente. ¡Multipliquemos por miles! WHATHINTA ABAFAZI WATHINTI MBOKODO, PHAMBILI MAKOMANISI PHAMBILI (Golpeas una piedra, golpeas a una mujer).

—Camarada C

### Viva Camarada C

Muchísimas gracias, camarada. Tus palabras me emocionan y me motivan a hacer más cada día. Me alegro de que hayas vuelto, camarada. Aunque hayamos ganado muchas camaradas, todavía necesitamos a los camaradas. ¡Juntos transformaremos la CANTIDAD en CALIDAD!

Saludos rojos, camaradas



“Trabajadores del Mundo, Unámonos por La Revolución Comunista”

